



PREGON DE RAMIREZ

DIRECTORA
ALICIA M. DE ALVAREZ
SEMANARIO INDEPENDIENTE
Fundado el 21 de Agosto de 1964

Dirección y Administración:
3164 ORAL, RAMIREZ TELEFONO N° 901356

AÑO 24 — N° 1186 — 13 DE MAYO DE 1988

Registro Nacional del Derecho de Autor N° 238153

— PRECIO DEL EJEMPLAR A 1. —

"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIO A LA MENTIRA" SAN MARTIN.

EDICION DE 8 PAGINAS

Preocupan al Radicalismo Posibles Avances del Poder Ejecutivo Sobre el Poder Judicial

El Presidente del Bloque de Senadores Provinciales de la Unión Cívica Radical Dr. Alberto Marino Lagrenade, dijo que "este proyecto de ley sometido a consideración del H. Senado, cercena una facultad de la superintendencia cual es la de terminación del propio cuerpo, acerca de quienes integrarán cada una de las Salas en el alto Tribunal" y apuntó que: "...que iremos dejar sentada nuestra preocupación, ante lo que se debe considerar un avance sobre las facultades propias del Poder Judicial de la Provincia".

Tales expresiones las vertió en oportunidad de la sesión realizada esta semana, donde la Cámara alta aprobó el proyecto de Ley enviado por el Poder Ejecutivo de Reformas a la Ley Orgánica de Tribunales. La bancada Radical dió su voto favorable al proyecto en general, pero manifestó objeciones como la apuntada

por el titular del Bloque. Radical Humberto Ré expresó sus dudas sobre la oportunidad y constitucionalidad de estas reformas y apuntó que "si no es así, si nuestra duda no tiene fundamento, mejor, pero hagamos las cosas de otra manera y vamos a debatir con amplitud estos temas trascendentes y, por qué no, si es necesario, vamos a comenzar a debatir los aspectos de la Constitución Provincial que necesitan ser reformados".

Agregó Ré que "de esta manera nos vamos a quedar más tranquilos si tuviéramos también la seguridad de que los dos nuevos miembros que designará el Poder Ejecutivo previo acuerdo de este Cuerpo, al Superior Tribunal de Justicia, no van a ir destinados a la Sala en lo Penal que tendrá competencia en materia de amparo".

Silvia Leone
Prensa
Bloque Unión Cívica Radical.

Por su parte, el senador

Un Mensaje del Papa a la Argentina

BUENOS AIRES.— El Papa Juan Pablo II envió un mensaje al pueblo argentino al sobrevolar espacio aéreo nacional y poco después de partir desde la República Oriental del Uruguay con destino a Bolivia, próxima escala de su gira por Latinoamérica.

En un mensaje dirigido al presidente Raúl Alfonsín desde el avión que lo condujo hacia suelo boliviano, el Santo Padre invocó «la constante protección del Altísimo» para «los amados hijos de ese país».

El mensaje, distribuido por la Dirección de Prensa de la Presidencia, dice textualmente:

«Al sobrevolar espacio aéreo en un viaje apostólico a otras naciones hermanas de América latina como mensajero de paz y reconciliación, me complazco en saludar a V.E., al gobierno y a todos los amados hijos de ese noble país, sobre los cuales invoco la constante protección del Altísimo, por la intersección de Nuestra Señora de Luján, Madre de la querida nación Argentina, Juan Pablo II».

Costo de Vida de Abril: 17,2%

El índice de precios al consumidor para la capital federal y el Gran Bs. Aires que se emplea para medir las variaciones del costo de vida, aumentó en abril un 17,2 por ciento, en tanto los precios mayoristas lo hicieron un 16,8 por ciento, se informó oficialmente. En tanto, el índice del costo de la construcción en la capital federal, se incrementó en abril un 13,2%.

Los datos fueron elaborados por el Instituto Nacional de Estadística y Censos (INDEC). Por otra parte, el índice combinado, que se emplea para ajustar contratos de locaciones de viviendas, en el marco de la Ley de Promoción Industrial, aumentó en abril un 10 por ciento.

La variación de los precios minoristas acumulada en los primeros cuatro meses del año un 62 por ciento y en los últimos 12 meses un 247,60 por ciento.

En los meses anteriores los índices fueron los siguientes: enero 9,10 por ciento; febrero 10,4 y marzo 14,7 lo que indica

Los Funcionarios y Magistrados de la Justicia no Pueden Estar Ajenos a la Situación Socio-Económica que Vive el País

POSICION DE LA UCR. SOBRE REMUNERACIONES EN LA JUSTICIA PROVINCIAL

El diputado provincial, José Luis Zuffiurre (U.C.R.), dijo que "los funcionarios y magistrados de la justicia no pueden estar ajenos a la situación socio-económica que viven el país y la provincia y deben asumir como el resto de la comunidad toda, las penurias la solidaridad y el equilibrio que la situación impone".

Zuffiurre se refirió así en declaraciones periódicas a la posición del bloque radical con relación a la ley que fija las remuneraciones para funcionarios y magistrados del Poder Judicial que tuvo tratamiento en el recinto de la Cámara baja provincial, y donde la bancada radical se opuso a los artículos 2º y 3º del proyecto en tratamiento.

Dijo el legislador que "nuestra oposición está dada en los artículos 2º y 3º del proyecto del justicialismo que propiciaba la actualización de sueldos de los jueces en forma trimestral de acuerdo al costo de vida. Nosotros —pro se siguió— entendemos que la variable de ajuste en la remuneración de funcionarios y magistrados debe ser establecida mediante la política salarial que instrumente el Poder Ejecutivo provincial".

Aclaró Zuffiurre que "la posición expuesta se

sustancia en el criterio fijado por fallos del más alto tribunal de la Nación, en el sentido de que los funcionarios y magistrados de la justicia no pueden estar ajenos a la situación socio-económica que viven el país y la provincia y deben asumir como el resto de la comunidad toda, las penurias, la solidaridad y el equilibrio que la situación impone".

Consultado sobre las diferencias en el artículo 3º del proyecto, dijo Zuffiurre que "nos opusimos pues fija como límite del costo de vida el 15% más del sueldo del gobernador de la provincia. Esta norma actualmente queda desvirtuada por cuanto el sueldo del Sr. Gobernador a marzo del corriente año, importa la suma de 6.456,63 australes y la remuneración del vocal del Superior Tribunal de acuerdo a la ley, sería a marzo de 7.474,20 lo que implica ya un 15,76% más que el sueldo del gobernador".

Mientras tanto el diputado radical, César Bruselario, opinó que "en un fallo dictado por la Corte Suprema de Justicia de la Nación confirmó la sentencia apelada del Superior Tribunal de Justicia de Río Negro, donde determinó que los sueldos de los jueces, deben ser fijados exclusivamente por las legislaturas locales y que el Poder Judicial no podía legislar en su reemplazo. Resulta claro —continuo Bruselario— que privilegiar a los jueces eximiéndolos de las penurias de la inflación que sufre todo el cuerpo social de la provincia en particular las remuneraciones de la administración pública, al par que no fue querido por los constituyentes, implicaría una desigualdad ante la ley y un privilegio inadmisibles al espíritu republicano".

Asumen Nuevas Autoridades del Comité Departamental de la U. C. R.

Este fin de semana en la ciudad de Diamante, asumirá el nuevo titular de la UCR. Día 14 de mayo, Esc. José Luis Brumatti, de nuestra ciudad, quien reemplaza al Diputado Nac. Dr. Rodolfo M. Parente. El mismo día, hará lo propio el nuevo presidente del Comité

Secretario, asumirán mañana sábado 14 a las 18 horas en el local sito en calle Arenales entre Tratado del Pilar y Colón, por lo que nos han solicitado la invitación a todos los afiliados y simpatizantes, para concurrir a dicho acto.

7 de Mayo: 69º. Aniversario del Natalicio de Eva Perón

El día 7 de mayo del corriente año a las 17 horas en el busto ubicado en las intersecciones de las calles Pte. Perón y Eva Perón, se rindió homenaje con motivo de conmemorarse un año más de su natalicio; hecho ocurrido el 7 de mayo de 1919 en la ciudad de Los Toldos (Pcia. de Bue

No cerrará el Bco. Hipotecario Nacional

El presidente del Banco Hipotecario Nacional, Santiago Felipe Llaver, afirmó que "ni la casa central ni ninguna de las sucursales de la entidad va a cerrar sus puertas" desmintiendo así versiones periodísticas en ese sentido que se difundieron tiempo atrás y que siguen pesando reiteradas desmentidas oficiales.

Al ser consultado sobre las versiones que indicaban el cierre de algunas sucursales del Banco Hipotecario, Llaver aseguró que "eso de ninguna manera va a producirse".

Los Insultos de Cafiero y Manzano y sus Consecuencias

(II parte)

En el número anterior habíamos referenciado a los insultos ya conocidos; y reflexionábamos considerando que no pedían ser actos impensados, cometidos en el fragor de un día curso o ante una concurrencia exhalada. Ya los quisistes de Cafiero y Manzano impiden cometer semejantes errores. Y las revistas especializadas aparecidas esta última semana confirmaron lo expuesto: los asesores, semiólogos y sociólogos habían recomendado endurecer el lenguaje para atraer a un sector del peronismo que teóricamente se inclinaba a favor de Menem. Pero, ya se sabe que cuando estos hechos se producen, provocan situaciones impensadas o con secuencias que van más allá de los efectos inmediatos que se querían producir. Por eso, nos referimos en el título a las "consecuencias en forma generalizada".

Entre los efectos que realmente le hacen mal a la convivencia democrática, es el hecho que los que estamos en el llano, imitamos más de una vez los ejemplos de nuestros dirigentes, sin ponernos a analizar si son buenos o malos, convenientes o inconvenientes. Por lo tanto, si Cafiero y Manzano agreden en semejante forma, en cierto modo, nos están diciendo si el insulto es posible entre la dirigencia política, también se permite a cualquier nivel.

Allí estamos a un paso de darles la razón a los que eternamente dicen que la política es "sucía", para evitar la participación y que la gente no se interese por los problemas nacionales o locales. Es

Justamente hacerles el juego a favor a los que apuestan a la destrucción del sistema democrático. Y realmente no es exagerado pensar así, porque son las sumas de los errores, los que provocan grandes males. Y esto que estamos analizando no es una cuestión meramente conjuntural sino que hace a la convivencia de los argentinos, tantas veces mal tratada y tantas veces ultrajada.

Leíamos hace poco en "El Diario" de Paraná un artículo del prestigioso escritor entrerriano, Ramón Luis Torres, sobre los peligros que acarrea la desvirtuación del lenguaje (a propósito del cobro de impuestos a la venta de libros en Paraná, tan cuestionado a nivel nacional incluso), concluyendo que es una de las formas de terminar con los sistemas democráticos. "La esclavitud es la libertad"; "La guerra es la Paz" nos deja como ejemplo, transcritos de otro escritor para demostrar lo afirmado. No somos alarmistas hasta ese extremo, pero no es posible que dos personas de semejante nivel político, puedan pasar alegremente de un día para el

otro del insulto desmedido. No se parecen estos abruptos a la tan mentada "moratoria" que pide el ex gobernador y del Excmo. Sr. Manzano. En el "Tiempo" que debe ser "concertado elegido democráticamente" cuando la decida. Es o no es moratoria por el pueblo de ese país, por más que sea un "Chasearrillo", que era nem es más cauto, y no disienta con sus decisiones solamente no dice malas palabras, sino que no se compromete en una postura crítica a la gestión oficial. O sea "lo dije pero no lo dije"; o "lo dije, pero quería decir otra cosa" en definitiva: una verdadera alteración del lenguaje. Al desvirtuar el idioma en semejante forma, revista "El Periodista" de Buenos Aires, que refleja cuando se confrontan con quién puede estar seguro de lo que escucha, si luego le quitan importancia o dicen lo contrario?

admitirá razonablemente que se ponga en cuestión la investidura misma del jefe de gobierno y del Estado. Me parece que es un término del lunfardo; solamente no dice malas palabras, sino que no se compromete en una postura crítica a la gestión oficial. O sea "lo dije pero no lo dije"; o "lo dije, pero quería decir otra cosa" en definitiva: una verdadera alteración del lenguaje. Al desvirtuar el idioma en semejante forma, revista "El Periodista" de Buenos Aires, que refleja cuando se confrontan con quién puede estar seguro de lo que escucha, si luego le quitan importancia o dicen lo contrario?

Informa la Comisión de Cultura Municipal

La Comisión de Cultura Municipal está abocada a la preparación de un Coro Estable de Adultos, cuya convocatoria para integrar la ciudad de Paraná, se realizará en los próximos días.

El día 24 de mayo, se realizará una función de gala con la participación de la "Cantata del Inmigrante" de la ciudad de Crespo.

Para el día 20 del corriente mes, se llevará a cabo en el Salón de la Cultura, una charla sobre la gesta de las Malvinas por el Sr. Isías L. Giménez, padre de uno de los pilotos de Pucará desaparecidos.

Para estos actos culturales, se invita cordialmente a participar a toda la población.

Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Por eso pido a Dios que alumbré mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo.

Publíquese y observará lo que pasará al cuarto día.

B. K.

Exportación de manzanas a Europa. Récord

La Argentina exportará 70 mil toneladas de manzanas durante este año con destino a la Comunidad Económica Europea (CEE), cantidad que representa un incremento cercano al 40 por ciento sobre los envíos realizados en 1977, informó la secretaria de Agricultura Ganadería y Pesca.

| | |
|-----------------|-------|
| Franqueo Pagado | CORTE |
| Concesión Nº 6 | |
| Distrib. 12 | |
| Tarifa Reducida | |
| Conces. Nº 23 | |
| Gral. Ramirez | |
| (E. Ríos) | |

ARENADOS EN GENERAL

CARROCERIAS, ACOPLADOS, TANQUES, TOLVAS, ACOPLADITOS RURALES, TRACTORES, LLANTAS, SEMBRADORAS, ETC..

Nuevo Equipo de Aire y Arenados Juan Carlos Lust e Hijo

J. J. URQUIZA 326 GRAL. RAMIREZ TEL. 90-1101 Y 901276 ENTRE RIOS.

Organización Martillera Gerardo A. Taboada

CAMPOS - CASAS - TERRENOS - LOTEOS
REMATES GENERALES
ARENALES Nº 58 - TEL. 043-901054 - RAMIREZ (Entre Ríos).

En Isletas

SABADO
21

(DPTO. DIAMANTE)
(ENTRE RIOS) MAYO - HORA 10,30

Remate Liquidación

REMATE LIQUIDACION en Nombre y por Cuenta y Orden de la Sra. MARIA BRANDT VDA. DE KINDER.- A Realizarse en su Establecimiento ubicado a 8 kms. de la Ciudad de General Ramirez, partiendo desde ex Casa Larghi.- En Dto. Isletas, Dpto. Diamante.

CONDICIONES DE VENTA: Contado.- Hasta Treinta días con Cheques. Sin Base y al Mejor Postor.

OTRA FORMA DE PAGO: Presentarse hasta 3 días antes a la subasta en nuestras oficinas con referencias.

COMISION: 10% al contado.- GANADO: 5% al contado.

SEGUNDA FECHA: Si fuera necesario suspender la subasta por lluvia, la misma se realizará el día 28-05-1988.

DETALLE

1 Tractor HANOMAG 55 Mod. 59 c/Bomba Bosch; 1 Desnatadora Alfa Laval; 1 Ordeñadora Alfa Laval; 1 Motor Villa de 3 HP; 1 Motor Villa de 2 HP.; 1 carro Nº 42; 1 Carro pinzeta; 1 Enganche para acoplado; 1 Tren p/Acoplado Helvética; 1 Morza; 1 Bgornia; 1 Fragua; 1 Bomba p/Combustible; 1 Dinamo de 12 v.; 1 Arado Mancera; 3 Tambores de 200 Lts. c/u.; 3 Tachos de 50 Lts. c/u. de aluminio; 1 Balanza de 10 kgrs.; 1 Lavarropa; Máquina de picar carne Nº 22; 1 fumigador p/tractor; 1 Lanza llama; 1 juego de sillones; 150 Chapas de Cinc. en muy buen estado y de distintas medidas; 200 Mts. de tirantes en varias medidas; 20 postes 3 x 3; 1 juego de baño; 17 Mts. de azulejos; 60 Mts. de mosaicos; 30 Mts. de baldosas; 7.000 Ladrillos; lotes de escombros; Varias puertas y ventanas; Lotes de Machimbre; Alambre tejido en muy buen estado; Alambre de púa en muy buen estado; Palos de ñandubay; 1 Pileta; 2 Puertas de hierro; Lotes de hierro; 2 Bateas; 1 Zaranda, para cereal; 1 desgranadora de maíz; 1 cable de acero; 1 Escopeta calibre 16; 1 Revólver calibre 32; 2 Aperos; pecheras; frenos; riendas; martillos; tenazas; hachas; pinzas; llaves; etc. Y MUCHOS LOTES MAS.

HACIENDA: 1 Vaca con cria
5 Vacas Lecheras (Muy buena producción)
2 Vaquillonas
4 Terneros
1 Caballo de tiro y silla.

HABRA SERVICIO DE CANTINA Y PARRILLA.

Martillero: GERARDO ALEJANDRO TABOADA - Mat. 636 - C.O.M.P.E.R.



Antártida Inmobiliaria

**CASAS
TERRENOS
CAMPOS
ALQUILERES**

ANTARTIDA ARGENTINA 245

TEL. (043) 901157

(3164) GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS)

Califican de Trascendente la Visita del Vicepresidente del P. A. N. a Feliciano

El Senador provincial, Dario Alasino (U.C.R., Feliciano), calificó de trascendente la visita efectuada días atrás a San José de Feliciano por el vicepresidente del PAN a nivel nacional, Arturo González Martí ya que se efectuó un desmenuzamiento de la problemática del sector algodonnero, prometiendo el funcionamiento a transmitir ante el organismo nacional de los productores nucleados en las cooperativas. De la reunión realizada en la Municipalidad de Feliciano participó también el Presidente de la comuna Isabelino Apduch, habiendo sido invitados asimismo el diputado provincial Gerardo Moreno y el Asesor de Gobierno para el desarrollo del norte entrerriano, Francisco Solano Moreno.

Finalmente Alasino puntualizó que "este tipo de visitas, permiten a las distintas autoridades nacionales, tomar contacto con los sectores productivos de importancia para las economías regionales, como lo es el caso del sector algodonnero para nuestra provincia".

Cursillo de Primeros Auxilios

III. Charla, 21 horas, den a los niños. En el Salón de la Cultura, dicta campo. Por fuego. Accidentes de tránsito. Cómo evitar accidentes en el agua.

Transporte de heridos. Principios generales. Transporte manual y en vehículos. En material especial o improvisado. Precauciones y primeros auxilios en caso de accidente atómico. Enfermedades por irradiación. Primeros auxilios que se prestan. Nociones sobre vendajes.

Intoxicaciones, Envenenamiento. Tratamiento general, contravenenos. Cómo eliminar un tóxico del estómago. Envenenamientos agudos. Intoxicaciones alimenticias. Cómo evitar accidentes. La prevención de los accidentes. Los accidentes en el hogar, los que suceden.

Dr. Agustín Antonio Morán

ODONTOLOGO
ATIENDE MUTUALES Y OBRAS SOCIALES
Horario: Lunes a viernes 8 a 12 y 15 a 20 horas
Sábados: 8 a 12 horas.
Avda. San Martín 419 T.E. 90 1282
Gral. Ramirez.

Estudio Jurídico Chemez

NALLIB A. CHEMEZ
JOSE MARIA CHEMEZ
CARLOS A. CHEMEZ
ABOGADOS
Atenderán los días jueves de 8 a 12 horas en:
Sarmiento 27 — Gral. Ramirez
Rivadavia 560 — T.E. 98 1182 — Diamante

Guía Profesional

ESTUDIO TECNICO

Juan Carlos Velázquez

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado
Desagües Cloacales — Dirección de Obras
San Martín 354 Gral. Ramirez

DR. JUAN JOSE AGUERA

MEDICO CIRUJANO
CLINICA MEDICA

CARDIOLOGIA PEDIATRIA

S. Fonseca 175 — Tel. 901145 - Gral. Ramirez

FARMACIA

"SAN ROQUE"

DE JORGE ERHARDT
Farmacéutico Nacional
ANEXO PERFUMERIA

FONSECA Y S. MARTIN TELE 901069

Héctor Raúl Schmidt Bender

Contador Público Nacional y
Licenciado en Administración.
CONTABILIDADES — IMPUESTOS —
ADMINISTRACION EN GENERAL.
BELGRANO 1220 TEL. 951147.
CRESPO (E. Ríos).

MARCOS RODRIGUEZ SUSANA PENNESI

ABOGADOS
JUBILACIONES — PENSIONES

HORARIO DE ATENCION

De 7 a 20 horas. — Sábado: 9 a 12 horas.
Córdoba 356 Teléf. 90-1280
Gral. Ramirez.

NARIZ - GARGANTA Y OIDO

DR. ERNESTO DESIO
DR. AUGUSTOVASCHALDE
DRA. NELIDA DEL CARMEN SALOMONE
ATIENDEN EN GRAL. RAMIREZ
Primer Sábado de cada mes en Clínica Ramirez
MUTUALES
S. FONSECA 193 — TEL. 90-1145.

JOSE L. BRUMATTI

Escribano Titular

Fonseca 31 — Tel. 901190 — Gral. Ramirez

ORGANIZACION MARTILLERA

GERARDO ALEJANDRO TABOADA
Campos — Casas — Terrenos
Comisiones — Consignaciones.

Arenales 58 — Gral. Ramirez.

GRACIELA ALICIA FOLMER

Abogada

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones
— Jubilaciones y Pensiones.

Horario de Atención:
Lunes, Miércoles y Jueves de 8 a 12 Hs.
y de 15.30 a 19.30 horas.
Martes y Viernes de 15.30 a 19.30 horas.
Sábados de 8 a 12 horas

Fonseca 50 — 3164 Gral. Ramirez (E. Ríos).

DR. JOSE E. YANNITTO,
GINECOLOGO — PARTOS

ECOGRAFIA GENERAL — PAPANICOLAU.
MONITOREO FETAL.

PLANIFICACION FAMILIAR
ESTERILIDAD.

Atiende por la tarde de Lunes a Viernes en
Sanatorio Evangélico.

Marcelo Alcides Montero

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

ESTUDIO TECNICO

Proyectos — Cálculos — Relevamientos —
Direcciones de Obras — Construcciones y
Refacciones — Planos de Instalaciones
Sanitarias — Electricidad.

Tel. 90 1419 —

Gral. Ramirez (E. R.)

Dr. JORGE ALBERTO BUDE

ABOGADO

Asuntos Civiles — Comerciales — Defensas
Penales — Cuestiones Agrarias — Asuntos de
Familia — Trámites en la Justicia Federal.
25 de Mayo 525 — Tel. 981525 — Diamante.

Laboratorio de Análisis Clínico

María Zunilda Scioli Francisco Dalotto
M. P. 227 M. P. 4280
BIOQUIMICOS
TRIUNVIRATO 440 TEL. 901269
GRAL. RAMIREZ.

Dr. CARLOS A. DESIO

Cirujeno Oculista

Inst. Oftalmológico "Castroviejo".
Urquiza 631/91 — Tel. 12678 — PARANA.

ODONTOLOGIA

DR. JUAN J. ROJAS ACOSTA

Atiende viernes desde las 16 horas
Sábado todo el día.

SE ATIENDEN TODAS LAS MUTUALES.

Servando F. 176 — Gral. Ramirez.

En Paraná San Martín 1205 — Tel. 223599

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES

SANTAS MISAS

Hay viernes 13-5-88 18 horas: En acción de gracias p.p. Noemi).
En acción de gracias a la Virgen Peregrina de Victoria (p.p. Mirtha A. de Chori).
Por Pedro Patterer (p.p. su esposa y hija en el aniversario de su fallecimiento).
Mañana sábado 14-5-88 18 horas: Por Quico Alga

rañar (p.p. sus familiares).
En acción de gracias a Ma. Bema. (p.p. Ana de Riffel).
Por Oscar Augusto Pinares (p.p. Maria de Rojas).

Domingo 15-5-88. 8.30 horas: En agradecimiento a la Virgen María, a Jesús y a San Cayetano.

Por Gaspar Ventolino Kerbs (p.p. su esposa)
Miércoles 18-5-88. 18 horas: Por Luis Abelardo Breccio y por Maria Luisa Santolini de Mantovani (p.p. Ma. Luisa M. de Breccio).

Jueves 19-5-88. 18 horas: Por Emilio Victorio Mana (p.p. Ma. Esther de Mana).

Otros avisos
Domingo 15-5-88. 19.30 horas. Bautismo de Malra Mantovani.

Nacimientos

—Los esposos Emilio Alberto Morkel y Rosa Griselda Leiva celebraron con alegría el 28 de abril ppdo. la feliz llegada del pequeño Crithian Alberto.

—La pequeña Daniela alegra con su presencia desde el 28 del mes ppdo. el hogar de los esposos José Carlos Kornschuk y Néilda Beatriz Müller.

—Para colmar de felicidad el hogar de los esposos José Luis D'Agostino y Lillana Graciela Dallasantana el 8 del mes anterior llegó Eduardo Isidoro.

—Walter Daniel alegra con su presencia desde el 28 del mes pasado el hogar de los esposos José Daniel Castro y Analía Luisa Eisenacht.

—El hogar de los esposos Luis Ramón Serra y Maria Esther Peñalba se vio colmado de felicidad el 26 del mes ppdo. con el advenimiento del pequeño Claudio Ismael.

Defunciones

† David Sinner
(Q. E. P. D.)

En Paraná, donde residía desde hace varios años, dejó de existir el día 9 del corriente mes, el Sr. David Sinner, a los 86 años de edad.

El extinto era un antiguo vecino de esta ciudad, a la que estaba vinculado por lazos familiares y afectivos a conocidos hogares de nuestro medio.

Sus restos descansan en paz en el cementerio de San Benito.

GRACIAS Espíritu Santo

Por los favores recibidos.

N. J.

Cumpleaños

—El 14 del mes ppdo. cumplió su primer año de vida el pequeño Diego Ignacio Dorch quien se vio cariñosamente cumplimentado por sus familiares.

—El 15 del pasado mes cumplió su primer año de vida la pequeña Maria Laura Blum siendo afectuosamente agasajada por familiares y amiguitos.

—El 15 del mes ppdo. rodeado del cariño de sus familiares que le hicieron presente sus afectuosos saludos y deseos de felicidad agregó un año más a su existencia el Sr. Guillermo Bender.

—El 22 del mes anterior en Del Viso (Pcia. de Buenos Aires) recibió afectuosas saluciones de familiares y amistades con motivo de cumplir un año más de vida el Sr. Guillermo Jorge Diéderle.

—Hijos y nietos hicieron objeto de cálidas demostraciones de cariño el 30 de abril ppdo. con motivo de cumplir años a la Sra. Rosa Yauck de Herbel.

—El 27 del mes anterior la pequeña Estefanía Segales cumplió su primer año de vida por lo que fue cariñosamente agasajada por sus familiares.

—Fueron afectuosamente cumplimentados por sus hijos y demás familiares con motivo de cumplir años el 10 del corriente mes el Sr. Antonio Videla y su Sra. esposa Antonia de Videla.

Se Ofrece

Para trabajo, conocimiento en soldadura eléctrica y autógena. Tratar 10 de Julio 605. Gral. Ramirez.

Del servicio social gratuito de Pregón de Ramirez.

Inst. Francisco Ramirez

La Dirección del Instituto "Francisco Ramirez" comunica que el día 30 de mayo a las 20 horas se llevará a cabo en la Casa Municipal de la Cultura la Asamblea Constitutiva de la Asociación Cooperadora del establecimiento. Podrán ser socios activos de la entidad padres o tutores de los alumnos, ex-alumnos, vecinos y toda persona que desee formar parte para cooperar con ella.

Gracias

SAN CAYETANO
A. L.

EDICTO

El Juez de Paz de la ciudad de Ramirez, Don Héctor D. Noguera, secretaria de Mirta B. de Mac Dougall, hace saber por tres veces, que en los autos caratulados "Municipalidad de Ramirez c/ Bernhard de Clauser Marta - Ejecutivo", el martillero José Alberto Azcárate, matrícula 271 rematará el día 20 de mayo de 1988 a las 11 horas o el siguiente hábil si aquel resultare inhábil o feriado, en los Estrados del Juzgado, sitos en calle Córdoba 286 de Ramirez, el siguiente inmueble: Fracción de campo de 4 Ha. 11 A 91 Ca con lo edificado, clavado y plantado, ubicado Sección 6, parcela 26 del ejido de Gral. Ramirez, Dto. Isletas, Dpto. Diamante, plano mensura 10.457, título inscripto Registro público Diamante al folio 1060, tomo 54. El título obra agregado en autos para su examen no admitiéndose reclamo luego de la subasta. Base del remate: El valor fiscal equivalente australes Veintiseis Mil Seiscientos Cuarenta y ocho con 28/100. Condiciones remate: Abonar en el acto y en efectivo 10% precio compra más 4% comisión martillero. Saldo al aprobarse la subasta. El inmueble adeuda impuesto inmobiliario Dirección de Rentas desde año 1983 a 1988 por la suma de A 666,88. El

Despensa y Mercería

De Luis Alberto Wollert
Art. de Tienda - Bazar

ATENDIDO POR SU NUEVO DUERO.

ARANOURN - (ENTRE RIOS).

Gabinete Belleza

★ GLADYS BEATRIZ N. DE COLACHILE ★
★ PERITA EN COSMETICA CIENTIFICA ★

M. P. 4717

Plástica sin cirugía. - Métodos con resultado inmediato. - Estética corporal. - Maquillaje social y personal. Depilación.

SOLICITAR TURNO. - TEL. 90-1260.

Optica Suiza II

DA A CONOCER EL NUEVO SERVICIO DE DESCUENTOS A MUTUALES

| | |
|-------------|-----|
| PAMI | 20% |
| IOSPER | 20% |
| OSECAC | 20% |
| ISSB | 20% |
| ISAURA | 20% |
| UOMA | 20% |
| EMP. COMER. | 25% |

A R E N A L L E S 42

(A PASOS DEL BANCO ENTRE RIOS).

Instituto Musical Privado

DIRECTOR: Osvaldo Luis Chlappesoni

PROFESOR: Norberto Antonio Brunner.

Enseñanza musical por teoría — solfeo — método acordeón a piano — órgano y piano electrónico - trompeta - bajo y guitarra eléc. — flauta melódica.

DIPLOMA OFICIAL

INSCRIPCION: ANTARTIDA 65

TELEF. 901339 — GRAL. RAMIREZ

inmueble registra embar- de 1988.
go en la causa que moti- Mirta E. B. de Mac
va esta subasta. Dougall
Gral. Ramirez, abril 27 Secretaria Suplente.

DR. ODELL GALLO MORALES

Mat. Prov. 6588

Clinica General — Cirujía Biodigestiva — Atención de las cuatro especialidades básicas — Pediatría — Gineobstetricia — Atención de Partos — Cesáreas — Geriatria.

Dra. MIRNA DORA ACOSTA DE GALLO

Mat. Prov. 5636

Enfermedades de la mujer — Clínica General.

"ISEB"

HERRERIA ARTISTICA
DE JOSE ALGARAZ

Rejas — Tramos y Pirámides para TV - Tinglados. — Conservillos Cortadoras de Césped. — Soldaduras en General.

SANTA FE 40 GRAL. RAMIREZ

Junta de Fomento de Villa Aranguren

MOVIMIENTO DE CAJA MARZO

| Ingresos | | Egresos | |
|------------------|-------------|---------------------|-------------|
| Coparticipación | A 97.103,52 | Personal | A 23.717,80 |
| Intereses Brios. | " 12.033,33 | Bienes de Cmo. | " 12.141,53 |
| Trabajos a 3º | " 206,— | Scios no Pers. | " 4.629,78 |
| Ambulancia | " 57,— | Bnes. Cap. M. y Ut. | " 7.670,00 |
| Fotocopias | " 51,— | | |
| Atmosférico | " 213,— | | |

TOTAL INGRESOS A 109.684,10 TOTAL EGRESOS A 48.159,19

Discriminación de los gastos de personal

| | Básicos | Aportes | Total |
|---------------------------|-------------|------------|-------------|
| Planta Permanente | A 12.565,28 | A 1.990,75 | A 14.556,03 |
| Pta. Pmte. Asig. Fam. | " 1.682,50 | — | " 1.682,50 |
| Pta. Pmte. no suj. aptes. | " 698,69 | — | " 698,69 |
| Pta. Pmte. horas extras | " 686,04 | — | " 686,04 |
| Pta. Transitorios | " 2.008,77 | A 251,11 | " 2.259,88 |
| Pta. Trans. hs. extras | " 154,90 | — | " 154,90 |
| Dieta Vocales | " 3.232,62 | A 447,20 | " 3.679,82 |
| | A 21.028,80 | A 2.639,06 | A 23.717,86 |

INCREMENTO DEL PARQUE VIAL

Se encuentran a punto de concretarse en forma positiva las gestiones que oportunamente iniciara el Presidente Municipal con la anuencia de los demás miembros de la Junta de Fomento ante la Dirección Nacional de Vialidad, por la que nuestro municipio adquiriría a esa repartición Nacional, maquinaria vial que aquella de safectó de servicio y que para la realización de obras por parte de la Municipalidad se hace imprescindible contar con esos elementos. Lo adelantado de esta gestión y los términos de la propuesta formulada nos hace pensar que muy pronto podamos

contar con maquinarias cial afectaría a ese fin y como; Motoniveladora, el municipio se encargaría de proporcionar el desarrollo técnico y la mano de obra.

Por decreto Nº 017 se llamó a Licitación Pública con el objeto de la adquisición de un tractor el que al igual que lo anterior será afectado a obras y servicios que el municipio presta.

SALON POLIFUNCIONAL

Se elevó al Ministerio de Acción Social de la Provincia el proyecto de construcción y costo de un salón polifuncional el que estará destinado a desarrollar en el mismo diversas actividades sociales, culturales, de trabajo y recreativas. Dicha obra se encara con aportes del Gobierno Provincial

DISTINCION A UNA EX-RESIDENTE DE NUESTRA LOCALIDAD

En el marco de la XXXII Conferencia de Distrito de Rotary Internacional que se celebró los días 15, 16 y 17 de abril en la ciudad de Santa Fe, se hizo entrega de los Premios "Jean Harris" a mujeres destacadas. Esta distinción que lleva el nombre de la esposa del fundador del Rotary fué conferido además de a otras cinco damas de la República Oriental del Uruguay, Santa Fe y nuestra Provincia a la señora EDITH BENITEZ DE ERRAMUSPE ex-directo-

ra de la Escuela Primaria de nuestra localidad durante varios años, donde supo granjearse del cariño de padres, alumnos y colegas docentes, dejando un grato recuerdo en cada uno de ellos. En la actualidad la mencionada señora se encuentra residiendo en la localidad de Federación desarrollando actividad de periodista en la ciudad de Concordia y se ha hecho acreedora a esta distinción por su aporte a la Cultura. Vaya en esta hoja las con gratulaciones de todo un

(Sigue en Página 3)

EDICTO

Municipalidad de Aranguren

LICITACION PUBLICA Nº 002,89

OBJETO: Adquisición de un tractor Modelo año 1970 en adelante (usado), capacidad mínima 70 H.P. con control remoto y toma de fuerza.

FECHA DE APERTURA: Día 24 del mes de mayo del año 1988 hora 10 Municipalidad de Aranguren.

LUGAR: Los pliegos y bases de condiciones deberán ser adquiridos en la Secretaría Municipal en un plazo de 5 días a contar de la fecha de la última publicación que se hará por 5 días.

VALOR DEL PLIEGO: australes 30 (Treinta). PRESUPUESTO OFICIAL: Hasta Australes Cincuenta Mil (50.000). Juan José Silva Presidente Municipal

Publicación Pedida

La delegada local de la Subsecretaría de la Juventud del gobierno de Entre Ríos, comunica que los días 23, 24 del mes de abril se llevaron a cabo en Paraná las primeras jornadas de la juventud enterrriana.

En este encuentro que se realizó en la sede de la Escuela Hogar, participaron alrededor de 1.200 jóvenes de distintos sectores políticos, religiosos e institucionales.

El Gobernador de Entre Ríos Dr. Jorge P. Busti, realizó la apertura de las Jornadas, haciendo uso de

Se informa también que en el encuentro participaron jóvenes de nuestra localidad.

Laboratorio Optico Alemán

RUBEN M. HERBEL

Técnico Sup. en óptica

- ★ ANTEOJOS RECRETADOS EN EL DIA
- ★ DESCUENTOS ESPECIALES A

-Todas las Mutuales-

(Sobre Cristales y Armazones).

- ★ CONSULTE PLANES DE PAGO
- Libertador 44 - T.E. 90-1522 - Gral. Ramirez

Cursos de Dactilografía

PROFESORAS

LILIANA MARTINEZ Y LILIANA KRETZER
Avda. San Martín 851 - Gral. Ramirez.
Tel. 901339.



CLINICA RAMIREZ

SERVANDO FONSECA 193

TELEF. 901145

3164 GRAL. RAMIREZ

ENTRE RIOS

GUARDIAS MEDICAS

DIAGNOSTICO Y TRATAMIENTO

Radiología — Análisis clínicos y Electrocardiogramas permanente. Ecografías — Ecocardiogramas — Ergometrias — Esofagogastroduodenoscopia — Colonofibroscopia — Broncofibroscopia — Rectosigmoidoscopia — Electroencefalograma.

Kinesioterapia — Onda Cortas — Ultrasonido — Horno de Bin — Rayos Infrarrojos — Rehabilitación.

INTERNACION — CIRUGIA GENERAL — PARTOS

ESPECIALIDADES MEDICAS

Clinica médica — Cirugía general — Ginecología — Partos — Pediatría — Dermatología — Urología — Neurología — Psiquiatría — Gastroenterología — Oftalmología — Nariz — Garganta y Oídos — Traumatología — Reumatología.

CARDIOLOGIA PERMANENTE.

SERVICIOS

GOOD YEAR

DER GUMMI

DE JORGE E. ERHARDT

Venta de Neumáticos y Servicios

- ♦ ALINEACION
- ♦ BALANCEO DE RUEDAS
- ♦ ALINEACION DE FAROS
- ♦ MANTENIMIENTOS DE LLANTAS (Arenado)
- ♦ CORREAS GOOD YEAR.

ATENCION! GRAL. RAMIREZ Y ZONA.

A partir de ahora compre sus cubiertas en 10 cuotas sin interés por círculos cerrados (sorteos o licitación).

20 DE SETIEMBRE 71 — T.E. 043 - 90.1340 - 90.1424 — Gral. Ramirez



LAR

LA AGRICOLA REGIONAL COOP.
AGROPECUARIA, DE CONSUMO
Y DE SERVICIOS PUBLICOS



FUNDADA EL 29 DE
ABRIL DE 1910
Teléfonos 95 1191/218
SAN MARTIN Esq. MO-
RENO - CRESPO (R.R.)

LA ELABORACION DE NUESTROS ALIMENTOS BALANCEADOS

CUENTA CON:
EFICIENTE CUERPO TECNICO — COMPLETO LABORATORIO DE
ANALISIS — CUIDADOSA SELECCION Y CONTROL DE MATERIAS PRIMAS.

SEÑOR PRODUCTOR TAMBERO:
Recuerde que el tambó es UN NEGOCIO y para que sus vacas produzcan...
requieren ALIMENTOS BALANCEADOS.

NUTRI LAR

EN SUS DIFERENTES FORMULACIONES 13% Y 16%.
LA DECISION EXACTA: ALIMENTOS BALANCEADOS «NUTRI LAR».

Asamblea de Coop. Agrarias

La Federación Argentina de Cooperativas Agrarias (FACA) efectuó a fines del mes pasado su 40ª asamblea, en el local del Banco de la Nación Argentina, en la Capital Federal con la representación de más de trescientas (300) cooperativas adheridas a la institución que nuclea, de nuestra zona estuvieron representadas las cooperativas de Aranguren, Seguí, Diamante y Galarza.

En la mencionada asamblea se trataron exhaustivamente los puntos del Orden del Día; se realizó un minucioso análisis sobre la situación del sector agropecuario durante el ejercicio fenecido de 1.987. Pese a las dificultades que FACA ha tenido que vencer para desarrollar sus actividades, es

colocada en el segundo puesto como exportadora de granos y derivados como así de manzanas y peras.

La Jornada inaugural estuvo a cargo del presidente de la organización, Sr. Miguel Martínez Prieto; y a ella asistieron altas autoridades nacionales, provinciales, numerosos invitados especiales, representantes de sectores del agro, cooperativas, gremiales, de la banca, la industria y el comercio, como así también del periodismo.

Antes de partir hacia Colombia, el Presidente de la Nación Dr. Raúl R. Alfonsín —quién había sido invitado muy especialmente— se reunió con los dirigentes de FACA en los salones de la entidad, compartiendo cordialmente una cena en la que hizo presente sus saludos extensivos a los asambleístas y expresó elogiosos conceptos sobre la misión que cumplen en el país los cooperativistas; ya que sólo así con comprensión,

Elección de Consejeros Graduados para el Consejo Superior

El día 23 de abril se reunió en la sede del Rectorado de la Universidad Nacional de Entre Ríos el Colegio Electoral de los Consejeros Graduados a

sacrificio, buena voluntad y ayuda mutua, podremos lograr la vigencia de la democracia, el engrandecimiento de la Nación y el bienestar para todos los argentinos.

los fines de elegir los Consejeros Superiores de dicho claustro. El acto se realizó bajo la presidencia del señor Vicerrector de la Universidad, doctor César Gottfried.

Fue presentada una lista única, por lo que fue proclamada, siendo electos los señores: Lar Truffer de Gamboa, Isidoro José Ángel, Beatriz Elena, José Carlos Francischi, José Carlos Francischi, Ovidio H. Francisco Salvador, Vuarant, Carlos Omar; Marcos, Alfredo Alberto; Spahn, Estela Herminia; Tolomei, Bartolo José Angel. En carácter de suplentes fueron electos: Tabeni, Roberto Dolhagarats, Roberto Gregorio; Vidal, Carlos Isidro; Carranza de Barbagelata, Beatriz Elena; Bel B. y Benedetti, Altio Francisco Salvador.

Coop. Ganadera Gral. Ramirez

Consejeros de la Cooperativa La Ganadera General Ramirez Limitada mantuvieron una audiencia con el Vicepresidente de SAFRA y Director del Frigorífico Santa Elena Sr. Benítez, Vicepresidente del Frigorífico Sr. Olivera y el Jefe de Compras Sr. Salzmann, preocupados por la operatoria del Frigorífico Santa Elena. Acompañaron al Presidente de la Cooperativa Sr. Gonzalo Alvarez Maldonado los Sres. Guillermo Bender, Gaspar Folmer e Hilario Metz.

JUVENTUD AGRARIA
La Juventud Agraria de Gral. Ramirez viajará mañana sábado 14 de mayo a la Expositiva de Santa Justo (Santa Fe), siendo acompañados por consejeros y productores agropedagogos de la zona. Viajarán en el colectivo que acompaña gentilmente cedido por el Municipio de Gral. Ramirez.

Proyecto de Rebaja Impuesto Inmobiliario a los Jubilados

PARANA. — El poder ejecutivo envió a la legislatura provincial un proyecto de ley por el que se reduce el 50% el impuesto inmobiliario de 1988 correspondiente a la única propiedad inmueble y vivienda de jubilados o pensionados y su grupo conviviente, cuando los ingresos de los beneficiarios no excedan de un salario mínimo vital, o dos salarios si tuvieran familia numerosa.

El proyecto agrega en su artículo primero que el beneficio alcanzará a los inmuebles de los cónyuges de los jubilados o pensionados, siempre que se cumplan los requisitos preestablecidos.

Según el proyecto que tratarán los legisladores, se considerará satisfecha la pretensión fiscal en los casos en que los beneficiarios hayan abonado el primer anticipo del impuesto de este año. Si no lo hubieran hecho, se considerará satisfecha la obligación con el pago de los restantes anticipos y el pago final que se disponga.

Agrega el mensaje que para los años siguientes, el gobierno promoverá la exención total del impuesto, lo que oportunamente será puesto a consideración de la legislatura.

SE OFRECE
TRABAJO PARA PAREJA

Peón de estancia y cocinera. Comodidades y sueldo a convenir. Tratar Estancia "El Trébol", camino Victoria a Aranguren. Tel. (0436) 21570-21091-21658 Victoria.



DR. MARCELO ANGEL
LESCAMO
Veterinario
ROGELIO RICARDO
Ing. Agrónomo
Atiende en la
Cooperativa

Tenga Presente Señor Productor Asociado:
Los Mayores Beneficios en la Comercialización
de su Producción los Recoerá en la

Cooperativa Agrícola

Ganadera Aranguren Ltda.

VILLA ARANGUREN — TEL. 12 (ENTRE RIOS)

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

UNA COOPERATIVA JOVEN CON ESPIRITU DE GRANDE
Y VOCACION DE SERVICIO.

UN NUEVO SERVICIO MUTUAL ACA SALUD

COOPERATIVA DE PRESTACION DE SERVICIOS MEDICOS ASISTENCIAL LTDO.

Agente No. 207 Coop. Agrícola "Unión Regional" Ltda.

LIBERTAD Y BELGRANO

TEL. 90 1510 - 90 1514

3164 - GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

Reunión Informativa del Banco Nación.



La composición gráfica muestra (arriba) a los integrantes de la mesa que presidió la reunión informativa del Banco de la Nación Argentina, sobre líneas de crédito para la reactivación de la citricultura, ganadería y agricultura, llevada a cabo el lunes 9 en la sede del Colegio Médico de Villaguay. De izquierda a derecha, el gerente zonal de Concordia, Héctor Luis Garnero; el sub gerente Departamental de Crédito, José Yáñez; el gerente Departamental de Crédito, Julio A. Monges; el miembro del directorio del Banco Nación, Dr. Horacio Alberto Hueyo; el intendente municipal, doctor Juan Angel Redruello; el gerente zonal de Paraná, Norberto Néstor Lorenz y el asesor Ing. Agrón. Jorge Luis Poncio. Abajo, una parte del numeroso público asistente, integrado por los gerentes de las distintas sucursales del banco, directivos de entidades ruralistas, cooperativas y titulares de firmas concesionarias de tractores e implementos agrícolas de nuestra provincia.

El lunes se efectuó en el Colegio Médico de Villaguay una importante reunión de altos funcionarios del Banco de la Nación Argentina con productores zonales entrerrianos y concesionarios de maquinarias agrícolas, con la finalidad de propender a una reactivación de las actividades inherentes al agro. Y al propio tiempo, anunciar el lanzamiento de una nueva línea de créditos en el sentido indicado por un total de 50.000.000 de dólares. La delegación de la entidad llegó presidida por su

director, Dr. Horacio Alberto Hueyo, a quien acompañaron los señores Julio A. Monges, gerente departamental de filiales; José Yáñez, subgerente departamental del sector crediticio; gerentes zonales de Paraná y Concordia, señores Norberto Néstor Lorenz y Héctor Luis Garnero, respectivamente. Asistieron también los gerentes de todas las filiales del Banco Nación establecidas en la provincia de Entre Ríos. Una numerosa concurrencia siguió con vivo interés las explicaciones

dadas por los altos funcionarios sobre las condiciones fijadas para el otorgamiento de este nuevo crédito, así como las preguntas formuladas por distintos productores y concesionarios de máquinas agrícolas. Abrió el acto el Dr. Hueyo y luego cedió la palabra a los señores Monges y Yáñez, quienes brindaron una detallada exposición sobre los alcances y finalidades de esta nueva concesión crediticia, que cuenta con el aporte del Banco Interamericano de Desarrollo y del Banco Mundial, además

Curso Inmunología Básica en Hospital San Martín de Paraná

números 21-0577 / 2611 / 1243/3459/1518. Becas a Subsecretaría de Salud Pública Dpto. Recursos Humanos.

DE INTERES PARA BIOQUIMICOS

Del 9 al 11 de junio próximo se realizará el Curso de Inmunología Básica en el auditorium del Hospital San Martín de Paraná. Dicho curso tendrá características teórico - prácticas con una duración de 30 hs., dirigido a bioquímicos generales con el afán de mejorar sus conocimientos e interesarlos en la inmunología.

Es organizado por el Servicio de Alergia e Inmunología, el Laboratorio de Inmunología del Hospital San Martín y la Subsecretaría de Salud Pública de Entre Ríos, y recibirán becas 20 bioquímicos del interior de la provincia, designados por la subsecretaría de Salud Pública de esta provincia. Será director el Dr. Miguel Angel Garavaglia y coordinadora la Dra. Ada P. de Glogger.

El temario es el siguiente: 1) Mecanismos

de Defensa. 2) Inmunidad Humoral. 3) Inmunidad Celular. 4) Inmunología. 5) Complemento. 6) Complejo Mayor de Histocompatibilidad. 7) Inmunodeficiencias. 8) Anticuerpos Monoclonales. 9) SIDA. 10) Trabajos Prácticos.

Son invitados especiales, el profesor Dr. Ricardo Margni, de la Universidad Nacional de Bs. Aires. El profesor Dr. Pedro Zuckas, el Dr. Carlos Crisci, y la Dra. Gladys Florenza, de la Universidad Nacional del Litoral de Rosario. El Dr. Carlos Baena Cagnani, del Hospital Infantil de Córdoba y la Dra. Graciela Reboledo de la Universidad Nacional de Buenos Aires y de la cátedra de Inmunología del Hospital de Clínicas de Bs. Aires.

Por correspondencia dirigirse al Servicio de Alergia e Inmunología, Laboratorio de Inmunología Hospital San Martín presidente Perón 450, Paraná. O por teléfono a los

CURSO DE ALEMAN

Se halla abierta la inscripción para adultos y niños con cuarto grado aprobado.

Los interesados dirigirse a: Anita de Zinsmeister, Alcides Lauphan o Nil da Hergert de Graff.

Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Por eso pido a Dios que aturba mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo.

Publíquese y observará lo que pasará al cuarto día.

L. M.

Gracias

Espíritu Santo

Por los favores recibidos. F. B.

de la anuencia del Banco Central de la República Argentina.

Se dio lectura a la reglamentación establecida al respecto y los funcionarios se pusieron a disposición de los concurrentes para responder a las preguntas que se les quisiera formular.

VENDO

UN MOTOR ELECTRICO NUEVO DE 1 H.P. Marca LAMBDA.

Tratar en Libertador 34 - T.E. 901454.

Coop. "La Ganadera Gral. Ramirez" Ltda.

AGROPECUARIA, DE CONSUMO, Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICOS LTDA.

UNA COOPERATIVA AL SERVICIO DEL HOMBRE DEL CAMPO

- ◆ REMATES FERIAS
- ◆ ACOPIO DE CEREALES
- ◆ SEMILLAS
- ◆ AGROQUIMICOS

BELGRANO 229 - GRAL. RAMIREZ TEL. 901034 - PROV. 10

TELEFONOS:

90 1084 HACIENDAS - 90 1332 CEREALES - 90 1026 PLANTA SILOS.

SEÑOR PRODUCTOR AGROPECUARIO:

Asociación Cooperativas Argentinas Coop. Ltda.

DESDE 1922 SIRVIENDO AL PAIS.

CEREALES - SEMILLAS - CONSUMO

ALIMENTOS BALANCEADOS - INDUSTRIAS EXPORTACION - IMPORTACION.



POR SUS PRODUCTOS, CONSULTE A LA COOPERATIVA DE SU ZONA O A LA FILIAL DE ACA EN LA CIUDAD DE PARANA.

ESPAÑA 79 PLANTA BAJA OFICINAS 1 AL 6 TELEFONOS 218258 - 214996

Aranguren

(Visto de Pág. 2)

pueblo que recuerda con afecto a la Sra. de Erramuspe la que supo brindarnos su aporte solidario y enriquecedor.

CONDONACION TASA INMOBILIARIA 2º BIMESTRE

En la reunión del día 6 de abril la Junta de Fomento resolvió la condonación del pago del 2º Bimestre de la Tasa Inmobiliaria por Servicios, fundamentando esta resolución en que aún no se logró prestar los servicios con la regularidad que los mismos requieren. Esta condonación se suma a la ya promulgada respecto al 1º Bimestre, quedando vigente por lo tanto el próximo vencimiento (3º Bimestre) para el día 10 de junio venidero.

COLABORACION AL CENTRO DE SALUD

Ante un pedido de la Comisión Cooperadora del Centro de Salud "Gob.

Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos. D.C.B.

Eduardo Laurencena" la Junta de Fomento resolvió acceder al mismo proveyendo la mano de obra para refaccionar y pintar el edificio donde funciona el Centro mencionado.

FOTOCOPIAS GRATUITAS

A partir de un pedido formulado por un grupo de estudiantes, los que solicitaban se les efectúen fotocopias de apuntes de estudio sin cargo, se accedió a ello estableciendo que el interesado deberá proveer el papel para efectuar las mismas.

CARNET DE CONDUCTOR

En los próximos días se comenzará a extender en nuestro municipio el carnet habilitante para conducir vehículos automotores, para ello ya fué otorgado por parte de la Dirección de Tránsito de la

Provincia el Código en la el 15% de los ingresos al tras que corresponde a es la Municipalidad, el mismo es DD.

ACCIONAR DEL CUERPO DELIBERATIVO

En las reuniones del pasado mes de abril, el Cuerpo además de darle curso a notas recibidas con diversos pedidos, sancionó decretos y ordenanzas que reglamentan lo siguiente:

- Decreto: Proveyendo es nacio físico y afectando empleo para funcionamiento de oficina de Dirección General de Rentas de la Provincia.
- Decreto: Recategorizando al asesor contable.
- Decreto: Creando y reglamentando un fondo para viáticos y comisión.
- Decreto: Llamando a la citación pública para la compra de un tractor.
- Decreto: Llamando a la citación para la compra de terrenos.
- Decreto: Autorizando el pago de horas extras al personal municipal.
- Ordenanza: Afectando

al 15% de los ingresos al tras que corresponde a es la Municipalidad, el mismo es DD.

Ordenanza: Adhiriendo al decreto provincial, por el que se otorga aumento al personal de la administración pública, de aplicación al personal municipal.

OBRAS PUBLICAS

Se continúa con la realización de un sector del edificio municipal. Se están construyendo lujas de hormigón armado reforzadas para cruzar calles, de las que ya se colocaron en algunos lugares. Se continúa la construcción de veredas con personal municipal y costos a cargo del frentista, el que cuenta con un accesible plan de pago financiado sin intereses, con actualización al valor del cemento portland, se llevan construidos con este sistema 160 mts. lineales y se encuentran en espera de ejecución las solicitudes de varios vecinos.

Estudio Jurídico Contable HERGERT - ERHARDT

DR. ELIO E. HERGERT - Abogado
Civiles - Comerciales - Laborales - Sucesiones - Jubilaciones - Cobros - Contratos Agrarios - Accidentes.
C.P.N. VICTOR MARCELO HERGERT
C.P.N. ISABEL M. M. ERHART

Liquidaciones de:
Impuestos - Sueldos - Contabilidades.
Avda. San Martín 124 - Ramirez (E. Ríos).

Enfermería

LUCRECIA VIOLA - PATRICIA RODRIGUERO
Inyecciones - Nebulizaciones - Lavajes de oídos - Curaciones - Sueros - Enemas - etc.
ATENCION LAS 24 HORAS Y A DOMICILIO
EVA PERON
Teléfono 901210 - Gral. Ramirez.

DR. JORGE E. KRENZ
ODONTOLOGO
ATENCION EN ARANGUREN
Martes: 8 a 10 Hs. - Viernes: 15 a 10 Hs.
Domicilio Sra. Lydia de Mayer.
CENTRO DE SALUD E. LAURENCENA
Martes: 11 a 12 Hs. - Viernes 19 a 20 Hs.

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

M A Y O

EN LAS INSTALACIONES DE NOGOYA

Lunes 23

EN LA FERIA MUNICIPAL - VIALE

Miércoles 11 y Jueves 26

INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ.

Lunes 16 y 30

Pagos en el Día

--- INFORMES ---

FERIA "MARIA DOLORES" - T.E. 90-1031 - GRAL. RAMIREZ
URQUIZA 814 - T.E. 21-0457 - 22-4977 - PARANA (E. RIOS)
CASEROS 989 - TELEF. 21620 - NOGOYA.
SAN MARTIN Y PANUTO - TEL. 91 - VIALE.

Remates Ferias - Operaciones Inmobiliarias - Campos - Haciendas.

Coop. "La Ganadera Gral. Ramirez" Ltda.

AGROPECUARIA, DE CONSUMO Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICOS

BELGRANO 229 TEL. 901084 - PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952.
Matrícula Nº 2591.

Coop. La Ganadera Gral. Ramirez Ltda. Informa a sus asociados y clientes en general sobre el remate general de hacienda realizado en sus instalaciones de Gral. Ramirez el día Jueves 05-05-83.

| Ingreso | Precio Mínimo | Precio Máximo |
|----------------------|---------------|---------------|
| Novillos gordos | 210 2,40 | 2,96 |
| Vaquillas gordas | 82 2,35 | 2,90 |
| Vacas gordas | 78 1,70 | 2,38 |
| Terneros gordos | 32 2,80 | 3,21 |
| Nov. Inv. raza carne | 2,70 | 3,18 |
| Nov. Inv. raza H. A. | 315 2,30 | 3,04 |
| Vaquillas invernada | 138 2,20 | 2,99 |
| Vacas Cons. y o Inv. | 129 1,20 | 2,09 |
| Vacas con crías | 10 383.- | 5,14 |
| Toros | 22 1,70 | 2,58 |
| TOTAL | 1.016 | |

PROXIMOS REMATES M A Y O

EN N'INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ TODOS LOS JUEVES

EN N'INSTALACIONES DE C. GRANDE MARTES 26

EN HERNANDEZ

A las 14,30 Horas Pagos al CONTADO